

Unser neuer Vikar Michael Greder



Liebe Gemeinde,

seit März bin ich offiziell der neue Vikar in der Kirchengemeinde. Als solcher stelle ich mich vor: Mein Name ist Michael Greder, und wenn Sie sich nun darüber wundern, warum Sie mich bisher so wenig zu Gesicht bekommen haben, liegt das daran, dass ich mich im März und April noch in Elternzeit befinde. Ich bin mit meiner Familie erst in die Region gezogen. Gemeinsam mit meinen Söhnen Jona und Jakob musste ich erst einmal alles erkunden.

Wir sind aus Ingolstadt hergezogen. Dort war ich schon seit einem Jahr Vikar im Stadtteil Friedrichshofen. Ich wurde nun nach Bad Neustadt berufen, weil meine Frau Dorothea Greder ihre erste Pfarrstelle in Bad Kissingen angetreten hat.

Zuvor habe ich in Neuendettelsau, Berlin und Heidelberg studiert. Danach habe ich drei Jahre an der Ludwig-Maximilians-Universität München als wissenschaftlicher Mitarbeiter geforscht. Im Anschluss habe ich ein Jahr Elternzeit genommen und mich voll um die Familie gekümmert.

Ursprünglich komme ich aus einem kleinen Ort etwas südlich von Freiburg. Meine Eltern waren dort Pfarrer und meine Mutter gründete eine neue Gemeinde. Dort bin ich auch geboren und aufgewachsen. Ich freue mich sehr darüber, dass ich in meinem Vikariat die Chance erhalte, noch eine weitere Gemeinde kennenzulernen, die mich auf dem Weg zum Pfarrberuf begleiten wird! Jede Gemeinde wird schließlich von einzigartigen Menschen gestaltet. Insofern bieten sich in jeder Gemeinde ebenso einzigartige Gelegenheiten, Neues zu lernen.

Ich bin gespannt auf bereichernde Begegnungen mit Ihnen und neue Erfahrungen in Ihrer Gemeinde.

*Herzlichste Grüße,
Ihr Vikar Michael Greder*